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７月に行われた若手社員懇談会は、
入社１年目と２年目、3・4年目のメンバーで行いました。
集まって同期と話す機会が少ないので、
仲間とのコミュニケーションが取れて良い懇談会となりました。

写真前列左から）・内田係員、清水 ( 優 ) 係員、佐藤係員
写真後列左から）・立川係員、関根係員、天笠本部長、伊佐馬係員、岡田 ( 萌 ) 係員、真嶋係員、長谷川係員

写真列左から )・石川 ( 築 ) 係員、梅沢係員、阿久津係員、川﨑係員、岡田 ( 幸 ) 係員、高橋 ( 京 ) 係員、髙橋（良）係員、
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若手社員懇談会では、充実した楽しい時間を過ごすことができました。
そして、久しぶりに同期全員に会うことができてとても満足しています。
現場に配属されてから、同期と話すことが少なかったので、
今どんな仕事をしているのか、プライベート的な話もできたので良かったです。
同期全員で集まることが少なくなると思うので、こういった機会があるのはとてもうれしいです。

同期の皆が、今どのような業務をしているのか知ることができ、
自分ももっと頑張ろうと思えたので良かったです。
お酒は弱いので、何を皆と話していたか覚えていない所もありますが、
とても楽しい時間だったのは覚えているので次回が楽しみです。

4月から、新入社員研修で毎日一緒だった同期の、
配属後の話が聞けた近況報告会となりました。
別々の部署の同期が多いので、色々な仕事の話が聞けて面白かったです。
首都圏や現場配属の同期とは、顔を合わせる機会がなかなか無いので、
久しぶりに会って話すことが出来て楽しかったです。

写真前列左から）・山﨑係員、清水 ( 海 ) 係員、藤田係員、村崎係員
写真後列左から）・鈴木係員、谷田部係員、フーン係員、浜田係員、井坂係員、三浦係員
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美味しい食事とお酒を楽しみながら、同期達と色々なお話ができて楽しかったです。

初めて、会社の外で懇談会が出来ました。
暖かいご飯と冷たい飲み物があって最高でした。ありがとうございました。

コロナも落ち着いて、初めての懇談会でしたがとても楽しく、
また久々に同期と話すことができ、良い刺激になりました。

今回は、一個上の先輩方と懇談会で楽しみにしていました。
普段はあまり関わらない部署の方ともお話することが出来たので、とても楽しかったです！
次回も楽しみにしています。

今回は同期だけでなく、2021 年度入社の方を交えての懇親会でした。
皆さんの近況を聞きながら、トビウオなど普段は食べないようなものも食べることができ、とても楽しかったです。

今回はこのような機会を設けて頂き有難うございました。
入社してから 4年目になりますが、初めてのお店での会食ということで、
コロナ渦の期間の長さを実感しました。食事も美味しく頂きまして、楽しかったと思います。
次回はもう少し年代の幅を広げた交流もあったらいいなと思いますので、是非宜しくお願いします。

前回まで、本社の６階でお弁当を食べながらの開催だったので、
今回は少し緊張しました。
参加出来なかった人が数名いたので、次は全員で参加できたらいいなと思いました。

現場作業終わりの生ビールは最高に美味しかったです。
同期のみんなとは長い期間会ってなかったので、久々に会えて話せて良かったです。
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写真左から：関根係員、青木係員（里親）
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今月号の「私の○○」コーナーですが、首都圏事業本部　岩田支店長にインタビューしました！

元来、じっとしているのが苦手な性分で、
時間があればカメラ片手に好きなドライブに出かけたい衝動にかられます。
やっとコロナも終息しつつあるので、時間が出来たら足腰が動く間に海外旅
行にも行きたいと考えています。
カンボジアにある、アンコールワットはおすすめです。
いろいろ多趣味で遊び回っていますが、これも日頃のストレス発散に大いに
役に立っているのではと思っています。

私の住んでいる千葉で皆さんにお勧めしたい観光地は、香取市佐原の町です。
佐原は「北総の小江戸」として知られ、小野川沿いに江戸情緒あふれる町並みが残っています。
川沿いには、伊能忠敬旧宅・伊能忠敬記念館があり、関東三大祭の一つと知られる佐原の大祭が夏・秋に開催されますが、
水郷佐原山車会館に行けばいつでもその山車を見ることが出来ます。一見の価値あり。また、近くには水郷佐原あやめパ
ーク、香取神宮などが有り見どころ満載、是非一度訪ねてみてください。

大学時代、航空部に入り上級自家用操縦士免許を取得しました。
利根川の妻沼滑空場を飛び立ち、太田の富士重工業の工場を上空からの良い目印とし
て飛び回っていました。
今は、１人で飛ぶのはやめてもっぱら遊覧飛行に乗せてもらっています。

その他に、ゴルフ・同期の仲間ともコンペを年２回ほどやりますが、なんと１００を
切れるのが毎回１～２名しかおらず、皆で力の衰えを慰めるコンペとなっています。

高校時代サッカー部に入り１年生の時、レギュラーではなかったけれど、
インターハイ東京代表として青森大会に帯同できたことです。
当時は、今では想像できないスリムな体形で、１００ｍを１２秒６で走りサッカー部で１番俊足でした。
試験前の１週間と試験中の１週間だけが休みで練習漬けの毎日だったことが思い出されます。
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第 47回安全大会を 7月 14日（金）本社 7階大ホールにて開催しました。
今年も昨年同様にコロナ対策を実施し、受賞者以外は Zoomでの参加となりました。

安全大会開催挨拶：石川社長

コロナ５類へとなり、初めて外部でのコミュニ会に参加しました。
やはり、自然な感じの宴会はいいなと思いました。
今後ともよろしくお願いいたします。　【石原】

ゆっくり皆さんとお話できる機会は初めてだったので、皆さんの近況報告を聞いたり、
色々なお話が出来てとても楽しかったです。
管理本部の皆さんお忙しい中お時間を作っていただきありがとうございました。
これからも宜しくお願い致します。　【長谷川】

7月 15日（土）に、美喜仁館にて管理本部歓迎会を行いました。
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みどり市某所にて地鎮祭を実施しました。
設計施工となりますので、お引渡しの際には、石川建設で良かったと思っていただけるように、
関係者の皆様のご協力の程、よろしくお願いいたします。

高崎市某所にて地鎮祭を実施しました。
当日は、多くのみなさまにご列席いただきまして、
大変ありがとうございました。
お引渡しの際には、石川建設で良かったと思っていただけるように、
関係者の皆様のご協力の程、よろしくお願いいたします。
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◇氏名： （みやはら　くにこ）

◇出身：高崎市
◇趣味・特技：カラオケ（元気が出たりストレス発散できるので）　
　　　　　　　   簡単料理を日々考察中
◇好きな食べ物：パスタ、いちご
◇嫌いな食べ物：セロリ、レバー
◇休日の過ごし方：ショッピングやペットと遊んでいます。
◇ひとこと：一日でも早く　皆様のお役に立てるよう努力いたしますので、
　　　　　　  どうぞよろしくお願い致します。
　　　　　　  ご指導のほどよろしくお願いします。

◇氏名： （たかやま　えいじ）

◇出身：太田市
◇趣味・特技：ゴルフ、掃除
◇好きな食べ物：寿司
◇嫌いな食べ物：特になし
◇休日の過ごし方：熱波ロウリュやアウフグースを受けにサウナへいきます。
◇ひとこと：よろしくお願い致します。

来シーズンのクレインサンダーズを一緒に盛り上げませんか？
応援クラブのメンバーには特典があります！詳しくは事務局（常田・今福・棚澤）までご連絡下さい！


